

# Lorsque vous êtes en mode panique...



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l’on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ.” ([Philippiens 4:6](#))

Vous voulez moins paniquer ? Priez plus ! Vous voulez être moins anxieux ? Priez plus ! Vous voulez moins vous inquiéter ? Priez plus !

Je crois que nous sommes tous un peu coupable de ce genre d'attitude alors qu'au lieu de s'arrêter et de consulter Dieu, on se met tout de suite en mode "crise de panique".

Ceux qui ont déjà vécu la paix de Dieu savent de quoi je parle. C'est surnaturel.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

La prochaine fois arrêtez-vous et faites le test !

Bonne journée !

Stéphane Quéry

[Artiste, auteur](#) et pasteur à l'[Eglise Nouvelle Vie](#)

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)